

París, 11 de Febrero de 1987

Estimado Ricardo:

Te extrañaré esta carta sobre todo que hace tanto tiempo que no nos vemos. Ya ni me acuerdo si fue en tu desembarco en Londres o después en Santiago. Por lo menos estoy seguro que desde que me vine a París a la Embajada hace 2 años no nos hemos visto.

Siempre he sabido a través del Liceo los Andes y de mi prima Merita de Landa que Uds. están muy bien, con 7 niños (nosotros 6 Solamente) y sin novedades.

Este último solo hasta hace algunos días ya que por lo que me he enterado por los cables y la prensa (que no llega un poco atrasada) tú has aceptado presidir el nuevo partido que agrupa Jueces de centro y derecho. Te escribo en realidad para felicitarte y decirte que puedes contar conmigo para cualquier contacto o materia que requieras en Francia y que desde luego aguardo verte a Santiago (espero comentarios del próximo año) puedes contar con mi colaboración incondicional.

Soy relativamente bien amigo de los ex presidente Andes Allamand, Jaime Guerra y Sergio Díaz-Jaúen. Nunca quise colaborar, seguramente por los mismos motivos que muchos, ya que me era imposible hacerlo con uno y no con los otros puesto que la separación, felizmente concluida, no temía a mi juicio ningún destino.

Con un cordial saludo a la Merce de parte de Urdaneta y míos se despide con un fuerte abrazo -

J. Manuel Casanueva P.